Aus der Arbeit des Gemeinderates Sitzung vom 30.01.2025

Nachrücken einer Ersatzperson in den Gemeinderat

- Prüfung der Hinderungsgründe nach § 29 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg

Nach dem Ausscheiden von Gemeinderat Stefan Strobel zum 31.12.2024 rückt gemäß § 31 Abs. °2 GemO die als nächste Ersatzperson festgestellt Person nach. Bei der Wahl der Gemeinderäte am 09.06.2024 wurde für den Wahlvorschlag der SPD/Grüne Liste als erste Ersatzperson Herr Ralf Knospe festgestellt. Der Verwaltung sind keine Hinderungsgründe nach § 29 GemO bekannt, die dem Nachrücken entgegenstehen könnten. Auch Herr Knospe hat hierzu erklärt, dass ihm keine Umstände bekannt sind, die ihn an der Übernahme und Ausübung des Amtes hindern könnten. Der Gemeinderat stellte fest, dass bei Herrn Ralf Knospe keine Hinderungsgründe nach § 29 GemO vorliegen. Es rückt der bei der Wahl der Gemeinderäte am 09.06.2024 als erste Ersatzperson festgestellte Bewerber auf dem Wahlvorschlag der SPD/Grüne Liste, Herr Ralf Knospe, als Mitglied des Gemeinderats gemäß § 31 Abs. 2 GemO nach.

Einsetzung und Verpflichtung des nachrückenden Gemeinderats Ralf Knospe

Bürgermeister Carsten Willing heißt Herrn Ralf Knospe mit seiner Rede im Gemeinderat herzlich Willkommen. Anschließend erfolgten die Einsetzung und Verpflichtung von Herrn Ralf Knospe durch Sprechen der Eidesformel und persönlichen Handschlag durch den Bürgermeister.

Wahl zur Besetzung des Ältestenrates

Der Gemeinderat schlägt Herrn Ralf Knospe als Nachfolger des ausgeschiedenen GR Stefan Strobel vor und wählte diesen als persönlichen Stellvertreter von Herrn Klaus Dillmann in den Ältestenrat

Wahl der beiden weiteren Gemeindevertreter/innen und deren Stellvertreter/innen im gemeinsamen Ausschuss der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft der Städte Vaihingen/Enz und Oberriexingen und den Gemeinden Eberdingen und Sersheim

Der Gemeinderat schlägt Herrn Ralf Knospe als Nachfolger des ausgeschiedenen GR Stefan Strobel vor und wählte Ihn als persönlichen Stellvertreter von GRin Veronika Wernstedt in den Ausschuss.

Wahl von drei Gruppierungsvertreter/innen in den Arbeitskreis Kindertagesstätten und Schulkinderbetreuung

Für die Neubesetzung des ausgeschiedenen GR Stefan Strobel schlägt der Gemeinderat Herm Ralf Knospe als Nachfolger vor und wählte diesen in den Arbeitskreis.

Wahl von drei Gruppierungsvertreter/innen in den Arbeitskreis Verkehr / Sicher durch Eberdingen

Für die Neubesetzung des ausgeschiedenen GR Stefan Strobel schlägt der Gemeinderat Herrn Ralf Knospe als Nachfolger vor und wählte diesen in den Arbeitskreis.

Einwohnerfragezeit

Seitens der Einwohner wurden keine Anliegen vorgetragen.

Feststellung der Entbehrlichkeit einer Verkehrsfläche

- Zwei Parkplätze, Flst. Nr. 150, Pfarrgasse, Ortsteil Hochdorf an der Enz

Für den Ausbau und die Sicherung der Stromversorgung im Ortsteil Hochdorf ist im Bereich der Straßenkreuzung Hauptstraße, Pulverdinger Straße, Hemminger Straße eine neue Umspannstation erforderlichen. Nach Prüfung mehrerer Standortalternativen, die nach den Kriterien der Lastverteilung und Netzberechnung in Frage kommen, blieb als notwendiger Standort einer Umspannstation die Fläche der beiden Parkplätze übrig.

Der Gemeinderat stellte den Antrag als Alternative die beiden Grünflächen neben und gegenüber des Flurstücks 150 zu prüfen und beschloss dies einstimmig.

Feststellung der Entbehrlichkeit einer Verkehrsfläche

- Ein Parkplatz, Flst. Nr. 49/1, Wiesengrund, Ortsteil Eberdingen

Nachdem die Belastung des Stromversorgungsnetzes im Bereich der Stuttgarter Straße an der Grenze ist, wurde nach einem Standort für eine neue Umspannstation gesucht. Dieser wurde auf der Parkplatzfläche Wiesengrund gefunden und für geeignet erachtet.

Der Gemeinderat stellte den Antrag als Alternative die rechts des Parkplatzes gelegene Grünflächen zu prüfen und beschloss dies einstimmig.

Vereinsförderung 2024

- Antrag des TSV Nussdorf e.V. auf Unterstützung.
Grund: Regeneration der Rasensportplätze 2024 wegen Pilzbefall.

Der TSV Nussdorf e.V. hat die Gemeinde im August 2024 darüber informiert, dass die Sportrasenplätze von Pilz befallen wurden. Aufgrund der voraussichtlich anfallenden Kosten für Gegenmaßnahmen wurde gleichzeitig um eine zusätzliche Förderung gebeten.

Der Gemeinderat beschließt, dass der TSV Nussdorf e.V. wegen der Sonderausgaben für die Regeneration der Sportrasenplätze die Auszahlung der Vereinsförderung für die Sportplatzpflege in Höhe von 8.195,61 € bereits im 1. Quartal 2025 erhält.

Annahme von Spenden

Der Gemeinderat genehmigte die Annahme von Spenden in Höhe von 1.260, - €.

Verschiedenes und Bekanntgaben

Aus der vergangenen nichtöffentlichen Sitzung gab Bürgermeister Willing bekannt, dass sich der Gemeinderat über den Erwerb von diversen Grundstücken im Ortsteil Eberdingen beraten hat. Der Gemeinderat erkundigte sich nach dem aktuellen Stand zum Supermarkt in Nussdorf und nach dem Verbleib der Metzgerei in Hochdorf.

Bürgermeisteramt Eberdingen